



EXPEDIENTES DE REGULACIÓN DE EMPLEO

MERCADO LABORAL

AUTOR: CEOE - TENERIFE

JUNIO 2018

EXPEDIENTES DE REGULACIÓN DE EMPLEO

En el primer semestre de 2018, se comunicaron 1.681 expedientes de regulación de empleo que afectaron a 26.753 trabajadores, de 1.122 empresas, el 90,72% fueron con acuerdo con 24.216 trabajadores afectados y el 9,28% sin acuerdo, con 2.537 trabajadores afectados.

Comparado con el mismo periodo de 2017 han disminuido las empresas implicadas un -27,14%, los trabajadores afectados un -12,82%, y el número de expedientes un -14,10%.

Nº de trabajadores afectados por ERE's en el primer semestre de 2017 y 2018.

	Nº de trabajadores		%Variación	% trabajadores	
	2017	2018	2017-2018	2017	2018
EREs suspensión	15.515	13.870	-10,60	50,56	51,84
EREs reducción jornada	3.594	2.110	-41,29	11,71	7,89
EREs extinción	11.579	10.773	-6,96	37,73	40,27
TOTAL EREs	30.688	26.753	-12,82	100,00	100,00

Destacar que el total de los trabajadores afectados por ERE's, continúa su tendencia descendente, en concreto el 12,82% menos en los seis primeros meses de 2018, respecto al mismo periodo del año 2017.

Trabajadores afectados por despidos colectivos, suspensión de contratos y reducción de jornada.

Dato Acumulado Junio 2018

	TOTAL			DESPIDOS COLECTIVOS		
	ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017		ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017	
		ABSOLUTAS	%		ABSOLUTAS	%
	2018			2018		
ESTADO	26.753	-3.935	-12,8	10.773	-806	-7,0
CANARIAS	1.246	12	1,0	210	95	82,6
Las Palmas	1.051			104		
S.C. Tenerife	195			106		
	SUSPENSIÓN CONTRATOS			REDUCCIÓN JORNADA		
	ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017		ABSOLUTOS	VARIACIONES 2017	
		ABSOLUTAS	%		ABSOLUTAS	%
	2018			2018		
ESTADO	13.870	-1.645	-10,6	2.110	-1.484	-41,3
CANARIAS	1.036	-20	-1,9	-	-63	-100,0
Las Palmas	947			-		
S.C. Tenerife	89			-		

En el caso de Canarias, y en valores absolutos, los expedientes de regulación de Empleo han aumentado, con respecto al año 2017, un 1,0%. Mientras en el Estado se experimentó un descenso del 12,8%.

Por otro lado y, en cuanto a las causas alegadas en los ERE's, en los seis primeros meses de 2018, siguen predominando las causas económicas, 10.356 trabajadores afectados por ERES basados en tales causas.

PORCENTAJE DE TRABAJADORES AFECTADOS POR ERE'S COMUNICADOS						
SECTOR AGRARIO				INDUSTRIA		
E. extinción	E. suspensión	E. reducción		E. extinción	E. suspensión	E. reducción
3,36	96,64	0,00		19,75	76,64	3,61
CONSTRUCCIÓN				SERVICIOS		
E. extinción	E. suspensión	E. reducción	E. extinción	E. suspensión	E. reducción	
34,70	57,45	7,85	60,65	27,28	12,07	

Atendiendo al sector de actividad, y si comparamos con el mismo periodo de 2017, el descenso se ha producido especialmente en Actividades administrativas y servicios auxiliares, seguido de Industria manufacturera y Construcción. Sin embargo, se han producido ascensos, en términos absolutos, principalmente en Actividades financieras y de seguros, Información y comunicaciones y Hostelería.